

Prof. Dr. Alfred Toth

## Temporäre und nicht-temporäre Arkaden

1. Arkaden (vgl. zuletzt Toth 2015) im eigentlichen Sinne sind ontisch gesehen randexessive Extraktionen wie z.B. diejenige auf dem nachstehenden Bilde



Rue Tournefort, Paris.

2. Dagegen können durch Adressivität bedingte erweiterte Systeme sekundär ebenfalls randexessiv fungieren, und nur in diesem Falle kann zwischen temporären und nicht-temporären bzw. nicht-statischen und statischen Arkaden unterschieden werden. Bei den ersteren spricht man allerdings von Baugerüsten, ein funktioneller Unterschied, der auf der Ebene der abstrakten ontischen Präsentation indessen nicht existiert.

## 2.1. Temporäre Arkaden



Rue du Sentier, Paris

## 2.2. Nicht-temporäre Arkaden



Rue de Bercy, Paris

## Literatur

Toth, Alfred, Zu einer ontischen Genese von Arkaden. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2016

22.1.2016